



## Justicia: continua en pie demanda de Giorgio Jackson contra el senador (PS) Fidel Espinoza

### Description

A partir de las graves acusaciones que hiciera públicamente el senador del Partido Socialista Fidel Espinoza, el año 2023, en contra del entonces ministro del Desarrollo Social y Familia Giorgio Jackson, en cuanto a que este último fuera “líder de una banda” tras el robo de los computadores del Ministerio, Jackson estableció la demanda el pasado 8 de enero en tribunales en contra de Espinoza de injurias y calumnias, y exigiendo que le pague “la totalidad de los daños y perjuicios provocados”.

Durante este proceso, la Corte de Apelaciones de Valparaíso rechazó estos días la solicitud del senador Fidel Espinoza (PS) al encontrarla una acción dilatoria del proceso, lo cual significa que continua la demanda del exministro Jackson en contra Espinoza.

En este marco, Miguel Schurmann, abogado representante de Jackson en la causa señaló a los medios: estar conforme con la resolución “que rechaza la supuesta falta de claridad, vaguedad o imprecisión de nuestra demanda por difamación, dado que estima que la demanda precisa con claridad los hechos denunciados” y continuo: “rechazada esta dilatoria que intentaba ganar tiempo, ahora llegó el momento de que el senador Espinoza conteste la demanda», agregó el abogado.

Debemos recordar, que el senador fue protagonista de múltiples expresiones de odiosidad para sus aliados políticos durante el año 2023, logrando encontrar solo el respaldo del diputado del D14 Raúl Leiva (PS) ante el rechazo de las bancadas socialista y de su propio Partido.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2024